

笑顔 あふれる 東小

平成30年4月20日

文責 校長 田代千恵子

どうぞよろしくお願ひします

平成三十年度がスタートしました。

今年度は、定期異動で私を含め、五人の職員が転入して参りました。一日も早く学校・五木村に慣れ、力いっぱいがんばりたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

本年度の学校教育目標を、「ふるさとを愛し、豊かな心と確かな学力をもつた たくましい五木つ子の育成」へ対話いっぱい 汗いっぱい 花いっぱい 笑顔あふれる東小」としました。これは、前年度までの取組を継続し、更なる向上を目指すものです。

この学校教育目標の実現を目指し、職員一同、「い」「つ」「き」を合い言葉に取り組んでいます。

い いきいき・・・心身共に元気

つ つながる・・・子どもによりそう、

チーム五木

き きらきら・・・輝かせる、

成長を喜ぶ



四月十日（火）、七人の一年生が入学しました。一年生から六年生は、「お迎えの言葉」でお祝いしました。
子どもたち、お家の方々、来賓の方々、職員の笑顔いっぱいの入学式でした。



四月十六日（月）に全校児童であります「つばき」運動を行いました。
接している姿を見ることもでき、笑顔いっぱいでの一週間のスタートになりました。

笑顔あふれる 入学式・あいさつ運動

さつそく 実現



小・中(口同) お見知り遠口



しっかりつかまって…。

四月十三日（金）晴天に恵まれ、お見知り遠足を実施しました。中学生も一緒に縦割り班での行動、仲良く遊ぶ姿、楽しいお弁当、レクリエーションなど、盛りだくさんの内容で、とても楽しい一日になりました。帰りの中学校へ向かう坂道も、最後までみんな元気に歩きました。



楽しい思い出ができました。

～お弁当ありがとうございました。
～



「グローバル・コミュニケーター『東っ子』を育む教育の創造」の研究も三年目に入りました。お家の方々、近所の方々、友達、先生方への温かい心のこもった挨拶が第一歩だと思います。

東っ子の挨拶はいかがでしょうか。お気づきになられたことなどありましたら、学校までお知らせください。